



An den Grossen Rat

24.5501.02

JSD/P245501

Basel, 19. Februar 2025

Regierungsratsbeschluss vom 18. Februar 2025

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Erbschafts-Amt, das nicht auf Briefe antwortet»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Jeder Bürger hat das Recht auf eine Antwort, wenn er ein Amt anschreibt. Aber das Erbschafts-Amt antwortet nicht. Beweise von Bürgern liegen vor.

In diesem Zusammenhang folgende Fragen:

1. Muss das Erbschafts-Amt nicht alle Briefe beantworten?
2. Wieviele Menschen arbeiten beim Erbschafts-Amt?
3. Wie sind die Öffnungszeiten des Erbschafts-Amt?
4. Wer ist der Leiter vom Erbschafts-Amt?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Jedes Amt ist darum bemüht, Anfragen von Bürgerinnen und Bürgern zeitnah zu beantworten. Informationen zum Personalbestand, den Öffnungszeiten sowie der Leitung des Erbschaftsamts finden sich auf der Website des Kantons Basel-Stadt.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Conradin Cramer
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin